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El Eldense sumó ayer un punto ante el  Oviedo en un
partido en el  que parecía que iba a sumar algo más
debido a la superioridad que demostró a lo largo del
encuentro. Así lo expresó el entrenador azulgrana, Dani
Ponz, al destacar que "cuando tiras a puerta un tercio
más que tu rival el empate sabe a poco. Hemos hecho
una primera parte espectacular ante un equipo que está
llamado a ascender a Primera División.  Si el  partido
hubiese sido como en boxeo, el Eldense se habría
llevado el partido a los puntos". 

Ponz destacó el juego de sus jugadores señalando que

"me ha gustado mucho el trabajo de mi equipo. El único
momento donde más hemos sufrido ha sido a partir del
minuto  55  hasta  que  hemos  hecho  un  cambio  de
estructura para sentirnos más cómodos. De hecho, así se
ha demostrado con la acción final de Simo en la que el
guardameta del Oviedo, Aarón, ha demostrado lo buen
portero que es". 

El míster también alabó el trabajo de Bernal, Camarasa
y Youness tras la falta de Sergio Ortuño y David Timor
ya que "los tres han estado espectaculares. Tenemos un
centro del campo con multitud de posibilidades. Felicito a
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Ponz se ha mostrado contento con el trabajo de sus jugadores | Nando Verdú.
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los tres porque han estado soberbios". 

Nuevamente el Eldense sufrió la expulsión de uno de sus
jugadores  después  de  que  Alan  Godoy  viera  la  roja
directa a pocos minutos de que finalizase el encuentro:
"Pienso que Godoy llega a destiempo y es una jugada
que podría haberse evitado. Aún así la acción de Hassan
para mí fue peor que la de Sergio Ortuño del otro día y
no ha tenido castigo. Estas acciones ocurren en todos los
partidos, pero a nosotros nos tocó la roja". 

Calleja alabó el juego del Deportivo | Nando Verdú.

La afición también estuvo presente en el agradecimiento
del míster "porque un día más han estado apoyándonos.
Sin embargo, lamento que las ocasiones de hoy no se
hayan podido transformar en una victoria". 

Por su parte, el míster del Oviedo, Javier Calleja, estuvo
de acuerdo con Ponz en que su "equipo ha estado mejor
en  la  segunda  parte  que  en  la  mitad.  Hoy  hemos
competido  como tocaba aunque el  Eldense  ha tenido
ocasiones  claras  que  en  otros  partidos  no  se  han
producido con tanta calidad. Sabíamos que el encuentro
no iba ser fácil". 
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